Kinder brauchen Freunde - Ideen brauchen Förderung

An die Mitglieder des Förderverein WAMS e.V.



Förderverein WAMS e.V.

Vorstand gem. § 26 BGB Vorsitzender Frank Gürntke T: 030 / 55277227 M: 0170 / 3885113 E: hallo@fvwams.de

Berlin, 8. September 2024 3 Seite(n)

Geschäftsbericht 2023

Liebe Mitglieder,

Nachfolgend berichten wir euch über die Vereinsaktivitäten im Geschäftsjahr 2023.

Nach unserer Satzung ist der Vorstand verpflichtet mindestens einmal pro Jahr eine Mitgliederversammlung abzuhalten. Die Einladung erfolgte am 8. September 2024 frist- und formgerecht.

Vorstandssitzungen

Im Geschäftsjahr 2023 hat sich der Vorstand insgesamt zu 9 Sitzungen getroffen. Alle Sitzungen fanden online statt. Der Vorstand war in 8 seiner Sitzungen beschlussfähig.

An den erweiterten Vorstandssitzungen nahmen Vertreter der Schulleitung und der Elternschaft teil. Ein Vertreter der Schülerschaft wurde nicht benannt.

Gemäß Ziffer 10.3 der Satzung informiere ich euch auf Grund einer Auflage des Finanzamtes über folgende Satzungsänderung:

- Ziffer 1.3 Das Geschäftsjahr ist das Kalenderjahr.

Die beschlossene Änderung das Geschäftsjahr an das Schuljahr anzugleichen musste zurückgenommen werden.

Davon unberührt bleibt die Entscheidung das eine Mitgliedschaft für ein Schuljahr (01.08.-31-07.) gilt.

Aus der Vorstandsarbeit sind besonders zu erwähnen:

- Die erfolgreiche Wiederholung des Spendenlaufs zugunsten der Gestaltung des Schulhofs
- Die Unterstützung der Schule beim Sommerfest und Weihnachtsmarkt
- Die Fortführung des Projekts "Lesestark"
- Die weitere Digitalisierung der Vereinsverwaltung
- Die Weiterführung der Fotoaktion an der Schule
- Die Weiterführung der Schülerfirma "Popkultur" zum Betrieb unserer Popkornmaschine.

Danksagung

Mein herzlicher Dank gilt den Vorstandskollegen für ihre engagierte Mitarbeit.

Liebe Vereinsmitglieder, vor fast einem Jahr erlitt unser geschätzter Vorstandskollege und Vereinsmitglied Michel einen schweren Schlaganfall. Wir möchten ihm nochmals für sein herausragendes Engagement im Förderverein und als Mitarbeiter der Schule danken, das bis heute spürbare positive Auswirkungen hat. Auch weiterhin senden wir ihm unsere besten Genesungswünsche und hoffen auf eine baldige Rückkehr in unseren Kreis.

Ebenfalls möchten wir uns bei Gisa herzlich für ihre langjährige Tätigkeit als Schatzmeisterin bedanken. Über sehr viele Jahre hinweg hat sie mit großer Sorgfalt und Engagement die finanziellen Angelegenheiten unseres Fördervereins verantwortet. Ihre gewissenhafte Arbeit war ein wesentlicher Beitrag zu unseren Erfolgen, und wir werden ihre verlässliche Unterstützung sehr vermissen. Gisa hat zum 31. Dezember 2023 ihren Rücktritt aus dem Vorstand erklärt.

Für Gisa und Michel wird die Ehrenmitgliedschaft beantragt.

Auch unseren Mitgliedern, die den Zweck und die Ziele unseres Vereins mit unermüdlichem Einsatz unterstützt haben, danke ich ganz besonders. Insbesondere danke ich den ehrenamtlichen Helfern für ihren unermüdlichen Einsatz bei der Durchführung der Fotoaktion und der Betreuung des Grillstandes beim Sommerfest und Weihnachtsmarkt. Dafür wurden erstmals kleinere Anerkennungsprämien ausgezahlt.

Projekte

Die Förderung folgender Projekte war 2023 möglich:

- Fotoaktion für die Schule
- Kauf und Verbesserung des Kiosk und der Spielzeughütte
- Das komplette Sommerfest
- Gruppenfahrt für die Streitschlichter
- Namensschilder für den OGB
- Vorlesewettbewerb der 6. Klassen (Projekt Lesestark)
- Projektförderung für die Klassenfahrt der Klasse 7c
- Sitzgelegenheiten für den Schulhof
- Gastronomische Versorgung beim Weihnachtsmarkt
- Veranstaltung der Abschlussfeier der 10. Klassen

Ein Antrag wurde abgelehnt:

- Zusätzliche Betreuer für eine Klassenfahrt

Fördermittel

Zur Unterstützung des Streitschlichter-Projektes erhielt der Verein vom LSFB über das Projekt Chancen Patenschaften Fördermittel.

Mitglieder

Zum Jahresende hat der Verein 96 Mitglieder. Dies ist eine Abnahme um 7 Mitglieder. 3 Mitglieder sind dem Verein beigetreten und 7 haben uns verlassen.

Zweck und Ziele

Gemäß Ziffer 2.1 unserer Satzung ist der Zweck unseres Vereins die Förderung der Erziehung, Volks- und Berufsbildung. Zweck und Ziel unseres Vereins wurden im Wesentlichen erfüllt durch die zuvor genannten Projekte.

Ausblick

Für das kommende Schuljahr hat sich der Vorstand zum Ziel Gesetzt Die Position der Schatzmeister:in neu zu besetzen, neue Mitglieder zu gewinnen und die Übergabe der Vereinsgeschäfte an die nächste Generation engagierter Eltern und Mitarbeitende der WAMS vorzubereiten. Weiterhin sollen laufende Projekte fortgeführt und ein neuer Betreiber für die Schülerfirma gesucht werden.

Finanzen

Die finanzielle Situation des Vereins ist geordnet. Die Einnahmenüberschussrechnung weist Einnahmen von 24.716,40 € und Ausgaben von 26.525,49 € aus, sodass sich ein Einnahmendefizit von -1.809,09 € ergibt. Das Spendenaufkommen des Vereins betrug 10.319,30 €. Es bestehen Forderungen in Höhe von 911,17, €. Verbindlichkeiten hat der Verein nicht. Der Kontostand des Vereins beträgt zum Jahresende insgesamt 14.784,29 €. Im Übrigen wird auf den Finanzbericht in der Anlage verwiesen.

Spender

Im Namen aller Mitglieder möchte ich ganz herzlich denjenigen danken, die mit ihren uneigennützigen Spenden dazu beigetragen haben, unseren ehrgeizigen Vereinszielen auch in diesem Jahr wieder ein Stückchen näher zu kommen. Dazu gehören:

- Alle Schüler, Eltern und Mitarbeiter der WAMS, welche beim Spendenlauf gelaufen sind und gespendet haben
- Erstling GmbH
- Stefan Renken
- Josef Renken
- Amazon Smile

Fazit

Wir hatten "ein weiteres normales Jahr" ohne Pandemie und Beschränkungen. Dadurch konnten viele Förderprojekte insbesondere die Schulfeste durchgeführt werden. Es hat uns gut getan. Das Spendenaufkommen war weiterhin hoch und viele helfende Hände sorgten für eine erfolgreiche Durchführung der Feste und Aktionen. Es ist uns leider nicht gelungen mehr neue Mitglieder zu gewinnen, aber das motiviert uns im nächsten Jahr weiter für unsere Idee und den Verein zu werben.

Der Verlust von Gisa und Michel im Vorstand des Vereins hat uns zum Jahresende schwer getroffen aber wir machen in ihrem Sinne trotzdem weiter und wo Schatten ist, ist auch Licht.

Kinder brauchen Freunde - Ideen brauchen Förderung

Frank Gürntke